

## 新規事業「デイキャンプ」を開催しました！

7/  
28

低学年の子どもたちに気軽にキャンプに親しんでもらうため、今年度からの初めての取り組みとして日帰りキャンプ「デイキャンプ」を暮らしの安心センター横で開催し、親子2組と子ども7名の計11名が参加しました。

自然に興味をもってもらうためのネイチャーゲーム（自然に関するbingo）で緊張をほぐした後、自分たちで火おこしやカレーづくりを行い、みんなで協力しておいしいカレーを食べることができました。その後、思い出づくりのためにフォトフレーム（写真立て）を作成し、全日程を終了しました。参加者からは「初めてのキャンプでとても楽しかった」「家族でもキャンプに行ってみたい」などの声が聞こえてきました。



## 夜高んどん祭りに沼田学園の沼田っ子が躍動！

8/  
21

中学校体育館において「沼田学園跳ね踊り」の合同練習が行われました。中学3年生のリーダー中田さん、岩倉さんが「笑顔、かけ声、心構え」など、中学生と小学5・6年生に、ユーモアを交えながら力強く指導し、沼田学園の教育活動の成果が随所に見られました。

8月24・25日の祭り当日は、悪天候を吹き飛ばすように、沼田学園小学校・中学校のんどん練行とアトラクションに、沼田っ子が躍動し、町内外から来られた多くの観衆を魅了しました。



▲ 8/21 合同練習のようす



▲ 8/24.25 沼田っ子が躍動



### 英語学習用 AI ロボット 「Musio X (ミュージオ)」

今年度、小・中学校に導入された可愛らしいAI（人工知能）ロボットです。英語の授業や休み時間に話しかけながら、楽しく英会話上達が期待できます。

レツツ Musio X (ミュージオ) !

このページに関するお問い合わせ … 沼田町教育委員会 (TEL 35-2132)

○教育委員会「ブログ」随時更新中○ URL: <http://blog.canpan.info/numakyoui/>

